



31 de agosto del 2008

FUNCIONAN 19 COMISIONES MUNICIPALES PARA LA ATENCION DE LA JUVENTUD

- *La diputada Paola España López exhorta a los demás ayuntamientos abrir espacios para la atención de este sector*

La presidenta de la Comisión Especial de Juventud y de Deporte, diputada Paola España López, del PRI, informó que 19 ayuntamientos del estado cuentan con comisión municipal en ese tema, por lo que exhortó a las demás autoridades municipales abrir espacios para la atención de este sector de la población.

Señaló que los resultados de la Primera Encuesta Nacional de Exclusión, Intolerancia y Violencia, realizada en bachilleratos públicos de todo el país y que ubica a Oaxaca en el primer lugar en intento de suicidio de personas de entre 15 y 19 años, son sólo una muestra de la falta de orientación por la que atraviesan los jóvenes.

No son únicamente los sentimientos de exclusión los que se hacen latentes en la juventud, lo son también la intolerancia hacia las diferentes etnias, de pensamiento e identidad, así como las constantes muestras de violencia de las que son víctimas y que ellos mismos imitan, expresó la diputada.

Apuntó que la creación de comisiones municipales está enfocada al diseño de políticas públicas, acciones y programas que de acuerdo con las características y realidades de las localidades de las diferentes regiones del estado encaucen a los jóvenes en actividades de sana convivencia.

Además, dijo, este tipo de comisiones que funcionan en los municipios de Oaxaca de Juárez, Santa Cruz Xoxocotlán, Villa de Zaachila, Santa María Huatulco, San Juan Bautista Tuxtepec, El Espinal y Juchitán de Zaragoza, entre otros, permite la coordinación entre las instancias estatales y federales, así como las instituciones privadas y organizaciones civiles dedicadas al sector juvenil.

La diputada España López mencionó que el porcentaje de jóvenes que han atentado con su vida es del 14 por ciento en tanto que el relacionado con la depresión es del 60 por ciento. De ahí que resulta prioritario que las autoridades y la sociedad adquieran mayor conciencia en el asunto.

No es posible que la juventud decaiga en estados de depresión, desinterés, intolerancia y violencia hacia la vida. Es evidente que hacen falta más instancias para canalizar y desarrollar este potencial, finalizó.